

HACHI

令和5年5月23日
八代市立第八中学校
学校だより 第3号
文責：校長



Harmony (調和)・Action (行動)・Challenge (挑戦)・Happiness (幸福)・Innovation (創造・革新)

生徒総会 ～一人一人が輝く一年に、学校全体が成長する一年に～

5月12日(金)に生徒総会が行われました。生徒会長の岡崎あげはさんのあいさつの後、議長の山口小雪さんにより議事が進められました。最初に各委員長からそれぞれの委員会の活動目標や年間計画についての説明がありました。続いて今年度の生徒会スローガンと決定の理由について発表がありました。スローガンは各学級で話し合い、生徒会執行部が中心となって練り上げられたものです。今年度のスローガンは・・・

個星

～We are the leading role～

八中生の課題を「積極性」と捉え、その解決のために一人一人が責任を持って「考動」し、その上で「自分が主役」という意識を持ちながら輝けるようにすることが、学校全体の成長に繋がり、積極性が身に付くということからこのスローガンに決定したとのこと。素敵なスローガンです。是非、八中生一人一人が輝く一年に、学校全体が成長する一年にしてください。

最後に生徒心得にある服装「靴下の色」について提案があり、生徒会の最高議決機関として全校生徒で協議しました。メリットとデメリット、デメリットの対策等、たくさんの意見や考えが出されました。意見交換の中で多くの「なるほど」があったと思います。それぞれの意見を尊重し、民主的に話し合いが進められました。これからも「よりよい学校」を目指して、八中生みんなで取り組んでいきましょう。

集団宿泊教室 ～学びを生かす～

5月17日(水)・18日(木)は1年生の集団宿泊教室を実施しました。1日目は快晴の中、水俣でのフィールドワーク、ビンゴオリエンテーション、ナイトゲームと充実した活動ができました。2日目は小雨模様となりましたが、マリン活動も予定通り行うことができ、全日程を無事に終了しました。翌日はいきいきとした表情で登校し、「とても楽しかったです。」と報告してくれました。学習の成果を日常の生活に役立てていって下さい。お疲れ様でした。



健康診断 ～「健やかな体」が基盤～

5月から6月にかけて生徒の健康診断が続きます。「豊かな心」や「確かな学力」の基盤は「健やかな体」です。歯科検診、眼科検診、来月は内科検診があります。治療等が必要な場合は早めに受診をしてください。保護者の方のご協力もよろしくお願いいたします。

6月の予定

- 5日(月) 教育相談～9日(金)
- 9日(金) 生徒集会
- 12日(月) プール掃除
- 14日(水) 期末考査～16日(金)
- 16日(金) 内科検診
校内人権集会
- 22日(木) 全校集会(中体連推戴式)
- 23日(金) 1年:みやじ学オリエンテーション
- 24日(土) 八代中体連総合体育大会～25日(日)
- 27日(火) 2年:食育交流教室
- 28日(水) 3年:入試対策テスト～29日(木)
- 29日(木) 1年:みやじ学フィールドワーク



前述した「健康診断」ですが、来校された学校医の先生から「静かに整列し、あいさつもよくできています。八中生は礼儀正しくて、素晴らしいですね。」とお褒めの言葉をいただいています。これまでの先生方のご指導もあるかと思いますが、基本的には各ご家庭や地域でしっかりと心を育てていただいているお陰だと思っています。有り難うございます。

